

al principio no podía hablar de mi hijo, ahora ya lo puedo hacer, me quita hablar de él, lo traigo en toda circunstancia. lo siento cerca, la verdad los pocos años que tenía y tiene una historia riquísima, múltiple, sus compañeros, los que lo han conocido saben que es así - una vez un profesor de la Uni

arman un poco todo esto me tiene muy emocionada, luego me dura unos días

siempre digo que siento a mi hijo, que me afecta a ese pensamiento, que influyó e influye en nuestras vidas, que fue tan grata su presencia, que todos los conocimientos que adquiría los fue compartiendo con su hogar, valor y amor recibidos - el orgullo de me ser muy especial, tan humano, tan solidario